

## S&P eleva nota de deuda argentina

CRONISTA • ARGENTINA

LA AGENCIA de riesgo crediticio Standard & Poor's (S&P) informó que subió su calificación soberana de largo plazo en moneda extranjera de Argentina, al tiempo que destacó avances en la gestión del presidente Mauricio Macri, aunque advirtió que “la inflación se mantiene elevada” y que el PBI podría contraerse en el 2016.

La calificadora subió la nota de

“SD” (Default Selectivo) a “B-” y también lo hizo para la deuda soberana de corto plazo en moneda extranjera a “B” de “D” (incumplimiento). “La tendencia de las calificaciones de largo plazo es estable”, indicó S&P, que también afirmaron las calificaciones soberanas de largo y corto plazo en moneda local de “B-” y “B”, así como la de escala nacional de “raBBB-”.

“Nuestras calificaciones de Argentina reflejan los desafíos actua-

les que enfrenta el gobierno para abordar los sustanciales desequilibrios económicos, incluyendo la elevada inflación y el amplio déficit fiscal, en un contexto de una sociedad todavía polarizada y de un desfavorable entorno externo”, indicó S&P. La agencia destacó “la reciente aprobación en el Congreso de la Ley para *Holdouts*”, que constituyó “un paso importante para el gobierno, ya que no cuenta con mayoría legislativa”.